

Un super inventeur pour un super dirigeable

Martin, 27 ans, est un jeune inventeur. C'est un homme très grand avec de longs cheveux brun et aux yeux de couleur assez sombre. Il venait tout juste de terminer sa toute dernière invention : un super dirigeable. Tous les proches de Martin disent que cela ne fonctionnera pas mais il refuse d'entendre leurs avis. Martin refuse d'avoir tort, il pense savoir tout faire et se montre très tenace.

C'est enfin le jour j. Dix scientifiques venaient pour tester son invention révolutionnaire, comme le dirait Martin. Il avait tout prévu : buffet avant le décollage, dernière vérification technique...

A 13h30, tout le monde embarqua à bord du dirigeable. Tout se passait très bien, les scientifiques étaient ravis de cette merveilleuse invention et Martin s'en réjouissait. Une trentaine de minutes plus tard, un des dix scientifiques se leva et se tourna vers Martin.

-Est-ce normal que le ciel soit aussi gris ? Je crois bien que nous nous dirigeons droit vers un orage.

-Ne vous inquiétez pas, nous survolons la ville, même si nous nous dirigeons vers un orage, mon super dirigeable passe partout ! Tout est sous contrôle, je vous l'assure.

Martin avait à moitié raison. En effet, le dirigeable devait bel et bien se diriger vers la ville mais il avait l'air d'avoir dévié. Il prit alors la manette pour l'incliner vers la droite pour reprendre la trajectoire prévue mais celle-ci restait bloquée.

-MINCE ! j'ai oublié de réparer la manette.

-Que dites-vous monsieur ?

-Rien. Je parlais tout seul.

C'était fini. Martin avait oublié de réparer les manettes qui permettaient de diriger sa super invention. Il refusait cependant d'admettre son erreur et restait persuadé que son dirigeable résisterait à tout.

Après dix minutes, le dirigeable fonça alors droit dans un grand nuage gris et un orage vint alors bousculer tout le monde à bord. Un des scientifiques comprit alors qu'il y avait un problème et se dirigea en urgence dans la cabine de Martin pour réparer la manette.

-Si vous me l'aviez dit avant, j'aurais pu jeter un œil sur la manette. Je vais essayer de faire quelque chose avant qu'un orage encore plus violent vienne faire exploser le dirigeable.

Les neuf autres personnes ne se doutaient de rien et avaient confiance en cette invention. Même Martin le pensait.

-Le voilà réparé.

Après cette longue aventure, tout le monde descendait un par un. Ils étaient tous ravis de cette invention et remerciaient Martin pour ce beau voyage au-dessus de la ville.

-Je vous ai aidé, je ne dirais rien aux autres, mais faites moi la promesse de ne plus jamais faire monter quelqu'un à bord de ce "super dirigeable".

Martin acquiesça. Soulagé, il appela alors sa mère pour lui faire part de son aventure. Evidemment, il ne raconta que ce qui l'arrangeait, comme il avait l'habitude de faire.

-C'était super, mon invention est géniale, tout le monde a adoré. Elle fonctionne à merveille, tu vois.